
■ 点　鐘 12：30

それでこそロータリー　　　平澤理ソングリーダー■ ソング  

唐澤稔会長■ 会長談話
　皆さんこんにちは。鹿児島県屋久島町で局地的な大雨により、孤立状態になり
大変な一夜を明かしたニュースがありました。また、箱根の大涌谷では火山性地
震が急増しており、警戒レベルが２に引き上げられました。一方、南海トラフ巨
大大地震の直前予知の実用化の難しさが報道されています。
　八年前に東日本大震災が起きた事は皆さん記憶にあると思いますが、被災され

た岩手県陸前高田市の副議長の及川様が五月十八日に伊那市西春近へ講演に来てくださいました。
　伊那市議会の有志が実際に被害を受けた体験談をお聞きしました。
　震災前の人口は２４，０００人で現在は１９，０００人とのことです。市内の７０％以上が被災に
遭っており、１，５５７名の犠牲者がでてしまいました。いまだなお行方不明者が２０３名おられ、
この中には市の職員が１００名以上いるそうです。
　当時三階建の市庁舎も避難場所であったため、被害拡大になったようです。被害を想定した対応マ
ニュアル作成と図上訓練の必要性が大切だと感じました。
　復旧・復興はいまだ道半ばということです。

■ ゲスト・ビジター紹介

■ ニコニコボックス

◆唐澤稔

◆平澤理
◆井上修

滝澤様、本日はお忙しい中、ロータリーの友の講読をより理解し活用できる様お願いします。
歓迎致します。
滝澤様、本日はお世話になります。卓話を宜しくお願い致します。
昨日は宮崎におりました。天岩戸神社・高千穂神社等、神話の国を巡って参りました。神々
しくなった私に二礼二拍手して下さい。

・国際ロータリー第2600地区　ロータリーの友委員
　滝澤義一郎様（駒ヶ根RC）
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2018-2019 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう
BE THE INSPIRATION

2018-2019 RI会長
バリー・ラシン

バハマ
（ニュープロビデンス島）



■ 卓話

平澤理幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

会員数47名　　出席免除会員5名　　長欠会員2名　　本日出席者25名　　事前メイク3名
出席率70.00％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ 委員会報告

次頁へ続く

・5月16日（木）第48回上伊那郡市植樹祭の報告　　　　唐澤千明会長エレクト
期日：令和元年５月１６日（木）
場所：箕輪町福与の山林　０．６ヘクタール
主催：上伊那地区振興会・箕輪町
参加者：地域住民・小学生２５０名
伊那中央ロータリー参加者：唐沢次期会長・市川次期幹事・中川会員
植樹：山桜２００本、イロハモミジ２００本、コナラ１，３００本

　３０㎝ほどの穴に苗を植え、かぶせた土を踏み固め、苗の周りにニホンジカ対策のネットを巻く作
業を行いました。植樹祭は森林を守り育てながら、次世代に引き継いでいく機運を高めていこうと、
毎年開かれています。
　新天皇が即位したことを記念して、記念の柱が建てられました。私たち三名は箕輪西小学校の５～
６年生と一緒に植樹をしました。

卓話者：国際ロータリー第2600地区　ロータリーの友委員　滝澤義一郎様
　みなさんこんにちは。2600地区ロータリーの友委員の滝沢義一郎と申します。
所属は駒ヶ根ロータリークラブです。今回ロータリーの友を知る例会のお誘いを
しましたところ、伊那中央ロータリークラブさんが早くにご依頼をいただきまし
た。大変ありがたく思っているところであります。
同じ上伊那グループということで、日頃より何かにつけ大変お世話になっており

ます。ありがとうございます。本日はよろしくお願いいたします。
　簡単にロータリーの友委員は何かといいますと、私のロータリーの友委員の任期は昨年7月から6月
までの1年。今年7月に二年度委員にバトンタッチすることとなります。他の地区では複数年される方
もいらっしゃいます。
　ロータリーの友委員ってなんだと、どんな事をしているのと皆さん思われると思います。ロータリー
の友の編集をし、記事を書くのかしらと思っていましたが、それは編集委員という方たちがおります。
唯一7月号で伊藤ガバナーの紹介文を記事として書きました。ロータリーの友委員は、地区やガバナー
情報を発信し、地区、ガバナーと雑誌ロータリーの友の接点役、そして、毎月送られてくる雑誌を完
読し感想文を毎月提出すること、そして友のPRを図る、ということが主な役割です。
　年に４回ほど東京で会議がありますので出席するというのが役割でありました。雑誌、委員の役割
については昨年5月頃からレクチャーを受けました。そんなことでロータリーの友について今日はお話

「ロータリーの友」について

させていただければと思います。

【冊子「ロータリーの友」について大変興味深い内容を、パワーポイントを使いながらお話して下さ
いました】

『ロータリーの友』には、ロータリー
に関するさまざまな情報が掲載されて
います。
『ロータリーの友』はロータリアンの
活動や意見からなる雑誌です。
『ロータリーの友』を読み、『ロータ
リーの友』をご活用ください。
また、奉仕活動をされたら『ロータリー
の友』に、原稿とお写真をお送りくだ
さい。
より良い『ロータリーの友』にするため
に、皆様のご協力をお願いいたします。



次回例会　
5月28日（火）　点鐘　12:30　　場所　海老屋料理店

・クラブフォーラム「青少年奉仕委員会」
・例会終了後：理事会

■ 点　鐘 13：30

卓話者：国際ロータリー第2600地区　ロータリーの友委員　滝澤義一郎様
　みなさんこんにちは。2600地区ロータリーの友委員の滝沢義一郎と申します。
所属は駒ヶ根ロータリークラブです。今回ロータリーの友を知る例会のお誘いを
しましたところ、伊那中央ロータリークラブさんが早くにご依頼をいただきまし
た。大変ありがたく思っているところであります。
同じ上伊那グループということで、日頃より何かにつけ大変お世話になっており

ます。ありがとうございます。本日はよろしくお願いいたします。
　簡単にロータリーの友委員は何かといいますと、私のロータリーの友委員の任期は昨年7月から6月
までの1年。今年7月に二年度委員にバトンタッチすることとなります。他の地区では複数年される方
もいらっしゃいます。
　ロータリーの友委員ってなんだと、どんな事をしているのと皆さん思われると思います。ロータリー
の友の編集をし、記事を書くのかしらと思っていましたが、それは編集委員という方たちがおります。
唯一7月号で伊藤ガバナーの紹介文を記事として書きました。ロータリーの友委員は、地区やガバナー
情報を発信し、地区、ガバナーと雑誌ロータリーの友の接点役、そして、毎月送られてくる雑誌を完
読し感想文を毎月提出すること、そして友のPRを図る、ということが主な役割です。
　年に４回ほど東京で会議がありますので出席するというのが役割でありました。雑誌、委員の役割
については昨年5月頃からレクチャーを受けました。そんなことでロータリーの友について今日はお話

させていただければと思います。

【冊子「ロータリーの友」について大変興味深い内容を、パワーポイントを使いながらお話して下さ
いました】

『ロータリーの友』には、ロータリー
に関するさまざまな情報が掲載されて
います。
『ロータリーの友』はロータリアンの
活動や意見からなる雑誌です。
『ロータリーの友』を読み、『ロータ
リーの友』をご活用ください。
また、奉仕活動をされたら『ロータリー
の友』に、原稿とお写真をお送りくだ
さい。
より良い『ロータリーの友』にするため
に、皆様のご協力をお願いいたします。


